



Presidirá Santiago Creel la Cámara de Diputados y Alejandro Armenta el Senado

El pasado miércoles fue un día de renovaciones en las presidencias de las Mesas Directivas de la Cámara de Diputados y el Senado de la República, las que ahora serán encabezadas por el panista Santiago Creel Miranda y el morenista Alejandro Armenta Mier, respectivamente.

El primero en tomar el cargo fue el diputado Santiago Creel, quien fue elegido por mayoría calificada de 455 votos a favor, cero en contra y 2 abstenciones. Estará en el cargo durante el Segundo Año de Ejercicio de la LXV Legislatura.

<https://mimorelia.com/noticias/mexico/presidir%C3%A1-santiago-creel-la-c%C3%A1mara-de-diputados-y-alejandro-armenta-el-senado>